

†
JHS

BOLETIN OFICIAL

DEL
OBISPADO DE MENORCA

EPOCA IV 27 MAYO 1963 (DEP. LEGAL, M. H.-148-1958) N.º 6

C I R C U L A R

PIDIENDO ORACIONES POR LA SALUD DEL PAPA



En el día de ayer, ante las preocupantes noticias de la enfermedad del Augusto Pontífice y en ocasión de celebrarse en Ciudadela la magna concentración procesional en honra de María Auxiliadora, dirigimos a los fieles la siguiente alocución, que se leyó al final de la concurridísima procesión:

Ave, María Purísima.

Carísimos todos en Jesús: Como otros años he de felicitaros gozoso al ver esa creciente devoción vuestra a María Auxiliadora, devoción bien legítima que va vinculada a la devoción a la Santísima Eucaristía, testimoniada por las numerosísimas comuniones en el día de su fiesta y en el día de hoy.

¡Qué María Auxiliadora nos proteja en todo y singularmente proteja y nos conserve a Nuestro Santísimo Padre el Papa Juan XXIII!

Las noticias difundidas hoy por la Radio sobre su salud no son buenas y preocupan al mundo, hasta a los no católicos. ¿Cuánto más ha de preocuparnos a nosotros que le veneramos como nuestro Padre amantísimo y amadísimo?

El, en su devoción a María, la ha llamado no sólo Auxiliadora de los cristianos, mas también «Auxilium Episcoporum», es decir, María Auxiliadora de los Obispos, y el Papa es el Obispo de los Obispos. En este momento, pues, y ante el Altar y la imagen de María Auxiliadora, dirijámosle una plegaria para que nos lo conserve y le restituya la salud a fin de que pueda realizar la

magna obra del Concilio en que está para bien de todos celosísimamente empeñado. El es el gran trabajador, el Papa de los obreros. Que estos y todos los que trabajamos en algún cargo ofrezcamos las penalidades de nuestra labor uniéndolas a nuestras plegarias. Los sacerdotes añadan desde mañana en sus Misas la oración por los enfermos. Los fieles todos ofrezcan a intención de la salud del Papa algunos de los actos del Mes de María o de la Novena al Espíritu Santo.

Ahora concluyamos esta espléndida procesión rezando por el Papa una Ave María a la Virgen Auxiliadora y cantando, suplicantes, la jaculatoria menorquina Dulcissim Cor de Jesús... pidiendo al Corazón de Jesús la ayuda y salud por nuestro venerado Pontífice.

Os lo ruega y bendice vuestro Obispo.

Y como las noticias son de cada momento más alarmantes, disponemos para la Diócesis lo siguiente:

1.—Los sacerdotes, en los días que lo permita la rúbrica y hasta que lleguen autorizadas noticias más tranquilizadoras, añadan en la Misa la oración «pro infirmis». (N.º 457, de la nueva legislación sobre las Rúbricas del Breviario y del Misal, año 1960).

2.—Encárguese a los fieles que a esta intención ofrezcan Misas, Comuniones, oraciones, etc., y recen devotamente la jaculatoria menorquina Dulcissim Cor de Jesús...

3.—Este encargo se hace con más viva instancia a las Comunidades Religiosas existentes en la Diócesis, al Seminario y miembros de la Acción Católica y Asociaciones piadosas.

4.—En la Catedral y en las Parroquias a hora oportuna tén-gase alguna pública rogativa, como, por ejemplo, las Letanías de todos los Santos, Exposición del Santísimo Sacramento, Ejercicio por el Papa compuesto para las iglesias de Menorca, Santo Rosario, los actos del Mes de María o de la Novena al Espíritu Santo, etc.

Siempre nuestra rogativa vaya unida a las intenciones que en estos momentos ha expresado tiene el Santísimo Padre al

ofrecer su vida por la Iglesia, el Concilio Ecuménico Vaticano II y la difusión del Reino de Cristo en todo el mundo.

Os bendecimos efusivamente.

Ciudadela, 27 de Mayo de 1963.

† EL OBISPO.

C I R C U L A R

SOBRE EL «DIA DE LA ACCIÓN CATÓLICA»

El día de Pentecostés, en que el Espíritu Santo impulsó maravillosamente a los Apóstoles a iniciar la acción que debía desarrollarse siempre en la Iglesia de Cristo, está muy oportunamente señalado para la celebración del «Día de la Acción Católica».

El Episcopado Español cada año está reiterando en ocasión de este «Día» sus exhortaciones a todos para vigorizar y difundir la Acción Católica en sus Diócesis y para convencer a todos de su extraordinaria importancia, afirmada por los Papas desde Pío XI, que, al organizarla, indicó lo hacía como por especial inspiración del Espíritu Santo, hasta nuestro actual Pontífice Juan XXIII, que ha dicho expresamente que ella es «como de necesidad vital para la Iglesia de hoy».

Haya, pues, también en la celebración de este año los actos acostumbrados de predicación, colecta, conferencias, etc., y en la preparación de todo utilícense los diferentes impresos que ha editado y profusamente repartido a las Diócesis la Junta Nacional. Hágase resaltar la singular importancia que este «Día de la Acción Católica» ha de tener esta vez en su coincidencia con el Concilio Ecuménico Vaticano II, por el cual Su Santidad pide insistentemente oraciones y hemos de esperar todos para lo futuro más amplias y organizadas colaboraciones a la acción pastoral por parte de los simples fieles.

Téngase en todas partes, y señaladamente en los Colegios donde se forma la juventud, gran estima de la Acción Católica y guárdense cualesquiera entidades, que aspiren a la santifica-

ción y al apostolado, de desatender lo que tanto alaba y pide la Iglesia, porque esto equivaldría a no pensar ni sentir como ella.

Os bendecimos efusivamente en el Señor.

Ciudadela, 24 de Mayo de 1963.

† EL OBISPO.

Esta Circular léase en las iglesias el próximo domingo.

C I R C U L A R

Celebrándose el día 4, sábado, del próximo mes de Mayo, el «DIA INTERNACIONAL SIN ACCIDENTES», en cumplimiento de las órdenes recibidas, encarecemos también este año a los Rdos. Sres. Ecónomos que el próximo domingo recuerden a los fieles la responsabilidad moral que contienen las relaciones viales y que se recite desde el púlpito la Oración compuesta e indulgenciada por Su Santidad en favor de los conductores (Boletín Diocesano, N.º 10, pág. 142, año 1960).

Sírvase comunicarlo a los Rdos. Sres. Sacerdotes de esa Párrroquia.

Ciudadela, 25 de Abril de 1963.

† EL OBISPO.

C I R C U L A R D E L P R E L A D O

No pudiendo agradecer a cada uno las manifestaciones de pésame y sufragios que muchos Nos han expresado en ocasión del fallecimiento del hermano Don Antonio Pascual Marroig (q. s. g. h.), damos a todos, mediante esta Circular, las gracias en el Señor y les bendecimos efusivamente.

Ciudadela, 7 de Mayo de 1963.

† EL OBISPO.

SUMARIO: Circulares del Prelado sobre rogativas por la salud del Papa, el «Día de la Acción Católica», el «Día Internacional sin Accidentes» y de agradecimiento por las oraciones y pésames en ocasión del fallecimiento de su hermano.